

# Líder de verdad

Señor Director:

Es tanta la degradación de la política y de sus instituciones que para la gente, hoy, cuando aparece una persona que actúa con honestidad, seriedad y apegada correctamente a la ley, se transforma de inmediato en el líder que todos buscamos y queremos para nuestro país.

Es el caso de la contralora señora Dorothy Pérez, que solo hizo "lo que había que hacer", después de tantos años de abuso con las licencias médicas.

Hemos perdido el rumbo, los valores se han trastocado, el respeto no existe, la civilidad perdida...

Chile necesita urgente un líder de verdad. La señora Dorothy nos muestra el camino.

**ALEJANDRO CUEVAS C.**